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O vereador JOSÉ MARIA GUIMARÃES, com fundamento no

art. í53, X, do Regimento lnterno desta Casa Legislativa, requer, consultado o

Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito o seguinte requerimento:

Que seja realizada uma intervenção na ponte da

comunidade de Água Limpa, que dá acesso às comunidades Bananeiras, Sitio,

Três Barras, Adriana e Cachoeirinha, uma vez que os reparos anteriormente

realizados Íoram provisórios, em decorrência das Íortes chuvas que assolaram a

região, solucionando os problemas de Íorma pâliativa, devendo a nova

intervenção ora requerida ser implementada no sentido de proporcionar maior

segurança aos transeuntes e veículos que nela transitam.

Por oportuno, faço quêstão de registrar meus votos de

estima e consideração.

Atenciosamente.

Câmara Municipal, 31 de agosto de 2022.

JOS ARAES,

VEREADOR.
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Márcio de Souza

o vereador Márcio de souza com fundamento no Art. 136 e 149, Inciso I e seguintes do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Presidente Bernardes - MG e em

consonância com o Art. 60 Inciso xX da Lei orgânica deste Município, bem como o dever

fiscalizador disposto no artigo 31 da Constituição Federal de 1988, vem pedir ao chefe do poder

executivo por meio da Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo. que seja viabilizado a

manutenção que consiste no encascalhamento do morro do "Galo" que liga a comunidade do

"Galo" a comunidade de "Cachoeira Alta", bem como a drenagem do referido morro.

Tais pedidos tem fundamento no fato da população local pleitear a esse representante do povo

informando que durante o período chuvoso o referido morro fica intransitável, pelo fato de não

possuir escoamento hídrico adequado, além da falta de cascalho no local.

Diante do exposto, solicitamos ao ilustríssimo representante do executivo municipal o

atendimento das demandas ora levantadas.

Renovando os votos de estima e consideração.

Atenciosamente.

Presidente Bernardes - MG, 30 de agosto de 2022.
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A Sua Excelência o Senhor

Vereador Santiago Soares Femandes

Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bemardes-Mc
Câmara Municipal de Presidente Bemardes-MG
Presidente Bemardes-MG

Presidente Bemardes-MG, 19 de setembro de 2022
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Assunto: rEsposta ao3 r€quêdÍn€ntos de no.2l N2O22, 21 Al2O22 e 25 Cl2O22.

Excelentíssimo Senhor Presidente

Encaminho a resposta do Executivo aos requeÍimentos acima mencionados, de autoria, respectivamentq
dos vereadores Márcio de Souza, José Maria Guimarães e Márcio de Souza e José Maria Guimarães.

Quanto ao requerimento no- 23-A que solicita o encascalhamento do mono do 'Galo' que liga a

comunidade do 'Galo' a comunidade de 'Cachoeira Alta', que a solicitação será encaminhada ao Departamento

Municipal de Obras para faça análise e avaliação das condições do local, como tamtÉm serão avaliadas as

condições financeiras e orçamentárias para que o Executivo possa realizaÍ a solicita(ão.

Em relação ao requerimento no. 24-8, que solicita intervenção na ponte da comunidade de Água Limpa,

informo que encaminharemos a solicitação ao Setor Íesponsável da Prefeitura para que faça avaliação técnica das

condições da ponte mencionada e avalie se a atual condiçáo da ponte oferece algum risco à segurança dos

transeu ntes-

Por fim, com relaçáo ao requerimento de no. 25-C que solicita a instalação de redutores de velocidade

ou quebra-molas em vários logradouros públicos de nossa cidade, que apesar da solicitação contar com apoio de

moradores da comunidade, conforme abaixo-assinado anexado, mas tais solicitações necessitam da devida

análise e avaliação técnica acerca da viabilidade dos redutores de velocidade e dos locais mais propícios à sua

instalação. Além desta análise de üabilidade tecnica, não pode ser tamtÉm olvidado que para tal desp€sa é

necessária, não somente a existência de previsão orçamentáÍia. mas também a previsáo financeira dos recursos

para o custeio.

poÍtanto, como as demandas da administração pública municipal são várías e os recursos financeiros

limitadot é necessário que o Executivo estabeleça um cronograma de prioridade das demandat de modo a dar

maior prioridade paÍa aquelas demandas mais urgentes no momento e que possam atender melhor ao inteÍesse

público em um todo.

Atenciosamente,

Olíüo Neto

Prefeito Municipol

Oliuio Ouinlio Vidtd teto
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